

*Otro vecino de Palautordera perdía la vida al salirse de la carretera en Fogars de la Selva*

## Dos personas mueren en accidente en La Batllòria y Mollet

JOSEP MAS

**D**os de los seis accidentes mortales que se producían durante el pasado fin de semana en Catalunya tenían por escenario sendas carreteras de la Comarca, en La Batllòria y Mollet, donde perdían la vida una ocupante de un turismo y el conductor de un todoterreno.

El primer accidente tenía lugar poco después de las cuatro y media de la tarde del pasado viernes en La Batllòria.

Según indicaron fuentes de los Mossos de Tráfico, el accidente tenía lugar a la altura del punto kilométrico 62 de la carretera C-35, junto a la gasolinera de La Batllòria, en el límite con la comarca de La Selva, al colisionar frontalmente una furgoneta Volkswagen Caddy y un turismo Volkswagen Jeffa con matrícula



Josep Garcia

Tramo de la carretera C-35 en La Batllòria donde se produjo uno de los accidentes mortales.

de Girona, viéndose implicado un tercer vehículo, un turismo Hyundai, cuyo conductor resultó ileso.

A consecuencia del violento choque, el conductor de la furgoneta, **Albert A.M.**, de 37 años de edad resultó

herido grave, teniendo que ser trasladado al Hospital de Sant Celoni. El conductor del turismo, **Arturo M.L.**, de 83 años, vecino de Breda resultó herido muy grave, siendo evacuado en helicóptero a la Residencia del Valle

Hebrón de Barcelona. Su acompañante, **María R.C.** sufrió heridas asimismo muy graves, siendo trasladada al Hospital General de Granollers, donde fallecería poco después de su ingreso.

El segundo accidente mortal se producía pasadas las nueve y media de la noche del domingo en el punto kilométrico 136 de la autopista AP-7, a su paso por Mollet. Un todoterreno Sanyong se salía de la calzada por causas desconocidas y su conductor, **Antonio S.E.**, de 33 años de edad, vecino de Barcelona resultó muerto.

### SALIDA DE VÍA MORTAL

Una tercera persona, un conductor de Santa Maria de Palautordera, perdía la vida a primera hora de la mañana del viernes cuando circulaba por la carretera C-35 en su tramo de la comarca de La Selva, a su paso por el término municipal de Fogars de La Selva. Según informaron fuentes de los Mossos de Tráfico, la furgoneta Citroën Berlingo con matrícula de Barcelona que conducía la víctima, un hombre de 53 años de edad, se salía de la calzada, causándole la muerte.

### Detenidos dos conductores por circular bajo los efectos del alcohol

**GRANOLLERS/MOLLET.** Los Mossos d'Esquadra de Tráfico detenían el pasado lunes a dos conductores de Granollers y La Llagosta, acusados de conducir estando bajo los efectos del alcohol y por consiguiente como autores de sendos delitos contra la seguridad del tráfico.

La primera detención se llevaba a cabo a las cuatro de la madrugada en Granollers. La policía dio la orden de detenerse al conductor de un Opel Cobo en un control montado en la confluencia de las calles Berguedà y Can Duran. El conductor hizo caso omiso a la orden de los Mossos, quienes tras una breve persecución consiguieron interceptarle a la altura de la autovía de L'Ametlla. Entonces el conductor se enfrentó a los agentes, con gritos e insultos al negarse a que se le efectuase la prueba de alcohemia, a pesar de presentar síntomas evidentes de estar bebido.

Dos horas más tarde, a las seis de la mañana, en otro control situado en el punto kilométrico 4'5 de la autovía de Vic, C-17, los agentes observaron como un conductor, posiblemente al detectar su presencia, efectuaba un cambio de sentido antirreglamentario. Poco más tarde era localizado en la carretera Vella de Montcada i Reixac. Igualmente el conductor se negó a someterse a la prueba de alcohemia, presentando síntomas evidentes de encontrarse con un índice superior al permitido de alcohol en la sangre.

Los dos conductores, que fueron detenidos, fueron puestos a disposición judicial, acusados como presuntos autores de un delito contra la seguridad del tráfico por conducción bajo los efectos de bebidas alcohólicas y negativa a someterse a la prueba de alcohemia, así como por conducción temeraria en ambos casos. **J.M.**

### Se da a la fuga tras atropellar a un peatón en un paso cebra

**GRANOLLERS.** Un peatón, un joven de 18 años, vecino de Granollers intenta identificar a la conductora que le atropelló hiriéndole de menor gravedad a primera hora de la mañana del pasado lunes.

El accidente se producía en la calle del Cementerio al Tanatorio cuando un turismo Nissan Micra de color pistacho atropellada a **Josep F.H.**, cuando se encontraba cruzando la calle por un paso cebra.

La conductora detuvo su coche y prestó auxilio al joven herido, llevándole en su mismo coche, en el que circulaba con una niña pequeña en su sillita, hasta la Policlínica. El joven tuvo que entrar por su propio pie en dicho centro asistencial. La mujer le indicó que iba a aparcar, suponiendo que regresaría para facilitarle sus datos. La espera fue inútil. La mujer no regresó.

El joven, que sufrió contusiones en una rodilla y en la zona costal pide si alguien fue testigo del accidente lo ponga en conocimiento de la Policía Local (092) o llame a esta Redacción (93.8706123). **J.M.**